
 

 

 

 

発行 札幌市豊平区西岡・福住地区在宅医療連携拠点事業推進協議会 「とよひら・りんく」事務局 

  ホームページ：http://www.toyohiralink.jp/  
令和 5年度 第 1回合同会議を開催しました。 

令和 5年 5月 29日（月）18：30～20：00（ハイブリット開催／豊平区民センター・Zoom） 

令和 5 年度、第 1 回「合同会議」を開催いたしました。行政・医療・介護関係者等、164 名（会場：27 名、Web137

名）が参加されました。Ｚｏｏｍの接続、講演中のミュート等、円滑な運営の協力ありがとうございました。 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

札幌市豊平区西岡・福住地区在宅医療連携拠点事業推進協議会    令和 5 年 6月 2日発行 第 62号 

 

 

札幌市保健福祉局・保健所医務・健康衛生担当局長の 

西條政幸先生に 

「新型コロナウイルス感染症～5 類化後の影響と対応」について 

講演をしていただきました。 

 COVID-19 の病態、SARS-CoV-2 オミクロン株による COVID-19、 

札幌市での流行と行政対応、COVID-19 患者入院調整の現実、 

COVID-19 と倫理等についてお話をしていただきました。 

 感染症対策で重要な事項として「人権への配慮」、「医学・科学 

～ワクチンの重要性、科学（エビデンス）に根ざした対策」、 

「継続した正しい情報の発信」、「（めざせ）患者に優しい社会」を 

あげられていました。 

 

＜アンケート＞（一部） 

・コロナ病棟にて最前線で働いていました。ステロイドの効果について納得できました。（医療機関・看護師） 

・SARS の当時の WHO の活動状況や奮闘されていた先生方の生の情報が伺えて大変勉強になりました。（医療機関・放

射線技師） 

・わかりやすかった。時間があっという間に過ぎました。（医療機関・管理栄養士） 

・新型コロナウイルスの性質や変異の特徴を改めて知ることにより、感染対策についての行動指針の整備に大いに参

考になる研修でした。（介護老人保健施設・看護師） 

・研究者からリアリティのある活きたお話を拝聴させて頂き、ありがとうございました。貴重な機会を頂き感謝して

おります。西條先生は研究者でありながら人格者でもあると感じました。感染して非難される社会にしてはいけない

という言葉が記憶に残っています。（介護老人保健施設・支援相談員） 

・感染の経緯や傾向、ワクチンの効果、感染対策などの貴重な講話を聞く事ができ大変勉強になりました。（地域包括

支援センター） 

・最前線でコロナ対策や研究をしてきた先生の、すごくわかりやすい説明・講義でした。（地域包括支援センター） 

・リアルなお話が聞けたことがとても有意義でした。（有料老人ホーム・生活相談員） 

・ニュースではわからない専門家の貴重なお話を聞けて、とても勉強になりました。（デイサービス・介護福祉士） 

 

－ 会場の様子 － 

http://www.toyohiralink.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本アドバンス・ケア・プランニング研究会第 8回年次大会のご案内 

テーマ「よりよく生きるための ACP ：地域で育てて、繋いでいこう」 

日時：令和 5年 9月 2日（土）10時～17時    開催方法：オンライン（Zoom） 

大会長 三浦 靖彦 氏 （岩手保健医療大学・教授 東京慈恵会医科大学・客員教授） 

プログラム（予定）・大会長講演 「よりよく生きるための ACP ：地域で育てて、 つないでいこう 」 

         ・一般演題「地域で ACPを広めるための活動報告」 

 ・シンポジウム「ACPを地域で広めて、つなげるために」 

・市民公開講座「よりよく生きるために人生会議をはじめましょう」 

ホームページ ： http://jacra.umin.jp/index.html  

 

情報提供 厚生労働省「令和６年度の同時報酬改定に向けた意見交換会（第３回）資料」（5/18） 

https://www.mhlw.go.jp/stf/shingi2/0000162533_00003.html  

「令和４年度人生の最終段階における医療・ケアに関する意識調査報告書」より 

 

 人生の最終段階における医療・ケアに関する話し合いの実施状況については、意識調査によると、「人生の最終段

階で受けたいもしくは受けたくない医療・ケアについて、ご家族等や医療・介護従事者と詳しく話し合ってい 

る」と思うかについて、「詳しく話し合っている」または「一応話し合っている」と回答した一般国民の割合は 29.9％

でした。 

 

とよひら・りんく／令和 5年度合同会議のご案内 

今年度はハイブリット開催（会場／豊平区民センター、オンライン／Zoom）を予定しています。 

 第 2回合同会議 令和 5年 7月 31日（月）18：30～20：00 

 第 3回合同会議 令和 5年 10月 30日（月）18：30～20：00 

 第 4回合同会議 令和 6年 3月 25日（月）18：30～20：00 

とよひら・りんく事務局 西岡病院  岡村・横田・田附・平川・前川  ホームページ：http://www.toyohiralink.jp/      

電 話 011-853-8322（平日 9－17 時）  メールアドレス：info@toyohiralink.jp 

 合同会議は新型コロナウイルス感染症の関係で、令和 2 年度から 3 年間はオンライン開催となっておりました。 

 今回はじめて、会場（豊平区民センター）とオンライン（Zoom）でのハイブリット開催としました。途中音声が聞

き取りにくい面などがあり、次回の改善事項といたします。 

＜アンケート＞（一部） 

・オンライン参加と会場参加を選択できるのはありがたかったです（勤務終了後の時間帯なので、家のこともできる

ため） 

・zoom での参加がしやすく、今後も参加できればと思います。 

・とよひら・りんく合同会議に会場で初めて参加させて頂きました。Zoom よりも講師の先生の話が入りやすいと感じ

ました。 
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